



Am Sonntag, 17. März 2024, 11.00-14.00 Uhr

Mühlenbachhalle, Wilfried-Hatzfeld-Str. 2, 53229 Bonn (Vilich-Müldorf)

Hintergrund ist die Produktion von Kleidung. Hierbei wird viel Wasser verbraucht, viel CO2 freigesetzt und viel Chemie genutzt.

Wenn wir Kleidung nicht mehr tragen, weil uns die Farbe nicht mehr gefällt oder sie zu groß oder zu klein ist, dann ist sie meist noch nicht abgetragen.

Ziel des Kleidertausches ist es, sie weiterzugeben an jemand, der sich darüber freut und dabei Rohstoffe zu sparen.

Außerdem schont es den Geldbeutel und macht auch noch Spaß!

Wer mag, kann gerne 1 bis 3 Teile (sauber und in gutem Zustand) mitbringen. Mitnehmen kann jeder etwas, der was findet, das passt und gefällt.

Die Kleidertauschbörse
findet statt im Rahmen des
7. Klimatages
des Bürgervereins Vilich-Müldorf
am Sonntag, 17.03.2024
11.00 – 16.30 Uhr
Infos: www.bv-vilich-mueldorf.de



Veranstalter-/Ansprechpartnerin: Michaela Sommershof
KleiderkofferBonn@gmx.de